

Orientierungen; Gemeinderat

2018-729

238 074.07 Liegenschaften; Freizeit- und Sportanlagen; Sport- und Freizeitzentrum Grien

S,L+S

Strategieplanung Sport- und Freizeitanlagen; aktueller Stand

Häni Patrick, Gemeinderat, SVP: Es wurde ein Gesamtplaner beauftragt und danach wurde eine Planungskommission eingesetzt. Zudem wurden Umfragen und zwei Workshops für die Bildung der Strategie und Vision durchgeführt. Die Ergebnisse daraus sind nun wieder bei den «Profis», welche diese auswerten und überarbeiten. Danach wird das Ergebnis wieder in der Planungskommission besprochen. Sobald das Resultat dem GR vorliegt, wird dieses dann auch dem GGR präsentiert. Weitere Informationen über den Stand der Dinge gibt es in der nächsten oder an der letzten GGR-Sitzung, so dass nächsten Frühling ein Beschluss im zuständigen Gremium gefällt werden kann.

